

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabil'amin, puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat ALLAH SWT. Atas segala berkah dan anugerah yang dilimpahkan oleh-Nya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Efek Pemberian Ekstrak Air Biji Jintan Hitam dan Daun Teh Hijau Terhadap Penurunan Kadar Kolesterol Total pada Hewan Coba (Studi pada Mencit yang Diinduksi Pakan Tinggi Lemak (PTL) dan Propiltiourasil (PTU))”**

Keberhasilan dalam penyusunan karya tulis ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, dan pengarahan yang sangat berharga dari berbagai belah pihak. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. selaku rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan fakultas kedokteran Universitas Islam Bandung, Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Dr. Arief Budi Yulianti, dra., M.Si selaku pembimbing pertama dan Ratna Damailia, dr. MSc. selaku pembimbing kedua, serta Dr. Abdul Hadi Hassan, dr., SpPA(K)., M.Kes, dan Heni Muflihah, dr., Mkes., Ph.D selaku pembahas 1 dan 2 yang telah banyak meluangkan waktu di sela kesibukannya untuk memberikan perbaikan dan masukan guna membantu menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik-baiknya.

Penulis juga meyakini tanpa dukungan dan bantuan dari berbagai macam pihak, skripsi ini tidak akan terwujud. Oleh karena itu, penulis juga ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Segenap civitas akademika dan karyawan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan yang sangat berharga dan tidak ternilai untuk menjadi bekal di masa depan

semoga bisa diamankan nantinya dan yang memberikan mendapatkan amal jariyah;

2. Harta ter-indah, kedua orang tua penulis, H. Abdul Hafi dan Hj. Zubaidah yang telah memberikan segalanya secara moral, materil dan lainnya kepada penulis dari awal penyusuna usulan penelitian hingga selesainya skripsi sehingga proses penyusunan skripsi dapat berjalan dengan lancar;
3. Kakak dan adik tercinta penulis, H. Ali Mahrus Lc., SE.Sy dan M. Royhan Bustan Ukaila, yang terus menjadi motivasi kehidupan agar dapat menjadi kakak dan adik yang memberikan teladan yang baik bagi keluarga;
4. Rumah Juara, rekan mahasiswa selama pendidikan keluarga baru tanpa hubungan darah tempat bertukar kreasi dan inovasi;
5. Sahabat-sahabat ISMTI tercinta: Vachrizal, Badri, Cecep, Adafiah, Riki yang merupakan pionir berdirinya ISMTI terimakasih telah menemani dan memberikan kemudahan dalam segala hal selama ini dan kader ISMTI lainnya. Serta teman-teman Trochanter 2016 yang sudah melewati suka duka bersama selama tiga setengah tahun masa pendidikan sarjana kedokteran, dimulai dari masa taaruf dan PPMB hingga kini menjelang menyandang gelar sarjana bersama;
6. Rekan penelitian penulis, M. Agie Najibullah W dan Fatimah Azzakiyah yang menjadi rekan bukan karena penelitian yang dibawah naungan namun atas dasar persamaan nasib terimakasih;
7. Dan orang-orang yang telah berjasa yang tidak mampu penulis tuliskan satu persatu. Terimakasih banyak.

Penulis juga menyampaikan permohonan maaf kepada semua pihak apabila penulis banyak melakukan sesuatu hal yang tidak berkenan. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan semoga kedepannya penulis dapat mengambil pelajaran kedepannya dalam penulisan karya ilmiah lainnya. Penulis sangat terbuka menerima kritik dan saran dari berbagai pihak agar dapat membangun penulisan selanjutnya yang lebih baik.

Semoga segala amal kebaikan dan bantuan yang diberikan kepada penulis mendapatkan balasan pahala yang berlimpah dari ALLAH SWT. Dengan harapan yang tinggi dari penulis, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Bandung, Desember 2019

Achmad Nur Faizin